Sehr geehrte Patientinnen und Patienten

Im kommenden Jahr werde ich mein Pensionsalter erreichen und mich aus dem Berufsleben zurückziehen.

Den Vorschlag meines Sohnes, Dr. med. Martin Bucher, vorgängig im Rahmen seiner Weiterbildung zum Facharzt FMH mit mir zusammenzuarbeiten, haben wir beide als sehr bereichernd empfunden und war ein Highlight in meiner 29-jährigen Praxistätigkeit. Diese Zeit neigt sich nun ihrem Ende entgegen. Mein Sohn wird seine Weiterbildung am Universitätsspital Zürich fortsetzen.

Ich habe das Glück, meine Praxis zwei Nachfolgerinnen übergeben zu können. Damit ist der Fortbestand der Praxis gesichert und ich habe mich entschieden, per 28. Februar 2023 nach einem erfüllten Berufsleben in Pension zu gehen.

Es freut mich dabei sehr, dass Dr. med. Barbara Nesti und Dr. med. Gönül Korkmaz meine Praxis übernehmen und weiterführen werden. Sie stellen sich in separatem Schreiben im Anhang vor.

An dieser Stelle danke ich Ihnen, liebe PatientInnen, die Sie mir über drei Jahrzehnte die Verantwortung über Ihre Gesundheit anvertraut haben. Die vielen Tausende angenehmer Kontakte waren eine Bereicherung, deren Erinnerung ich bewahren werde.

Ich denke, mein Einsatz zum Erhalt der Gesundheit sowie der Heilung oder Linderung von Krankheiten hat sich gelohnt. Ebenso war es akademisch sehr erfüllend, mich während meiner Berufstätigkeit stets auf dem neusten Wissensstand halten zu können.

Mein Dank gilt auch meinen Praxisassistentinnen, ohne die ich während all der Jahre die hohe Leistung nicht hätte erbringen können. Vorab danke ich meiner Ehefrau Angela, die mich während meiner Ausbildungsjahre und meinem gesamten Berufsleben nach allen Kräften unterstützt hat.

Ihnen allen wünsche ich schöne und besinnliche Weihnachten und ein gesundes neues Jahr!

Dr. med. Franz Bucher

